

BASSILLAC



Au nom de l'Association française des femmes pilotes, Liliane Lestrade (au centre) a récompensé Juliette Boleat (à droite) pour son cursus remarquable. PHOTO BERNARD COUZINOU

Des bourses pour les aider à devenir pilote

Jean-Claude Truffy, président de l'aéro-club de Périgueux, accueillait, lundi, une jeune fille de 17 ans qui venait de piloter un avion depuis Clermont-Ferrand, avec, à bord, sa maman et Denis Hartmann, son président d'aéro-club, l'Atelier industriel de l'aéronautique (AIA).

Juliette Boleat est venue recevoir un chèque de 1 000 euros des mains de Liliane Lestrade, licenciée à Périgueux, référent national pour l'attribution des bourses, au sein de l'Association française des femmes pilotes (AFFP), créée en 1971.

Un parcours exceptionnel

Trois bourses nationales de 1 000 euros chacune ont été mises en concours pour 22 prétendantes. Devant

deux Parisiennes, le dossier de Juliette Boleat, la Clermontoise, était le plus solide. « J'ai obtenu le BIA [NDLR: brevet d'initiation à l'aéronautique] à 13 ans, en candidate libre, et un an après je commençais sur planeur. J'ai eu mon brevet à 16 ans et, cet été, le jour de mes 17 ans, j'ai obtenu la licence de pilote privé (PPL), c'était le 7 juillet. »

En 2014, alors qu'elle était en classe de 2^e, avec trois autres camarades, elle avait brillé à un concours national sur la féminisation des métiers de l'aéronautique. Actuellement en terminale Sciences de l'ingénieur, Juliette Boleat trouve le temps d'être réserviste dans l'armée de l'air, et aspire, on n'en doute pas, à devenir pilote de ligne.

Bourses régionales

La Périgourdine Lorrie Chabaudie, licenciée à Périgueux-Bassillac depuis quinze mois, fait partie, elle, des sept jeunes filles récompensées sur le plan régional. Formée au BIA au lycée Albert-Claveille, à Périgueux, avec deux vols de découverte, elle a été lâchée en septembre pour commencer des vols d'instruction. La bourse de 1 000 euros (300 par le comité d'Aquitaine, 700 euros par la Région), attribuée depuis un mois, est une aide encourageante. Après la remise de chèque et une collation offerte par Liliane Lestrade, Juliette s'appretait à reprendre un vol d'une heure et demie avec ses passagers, pour rejoindre la capitale auvergnate.

Bernard Couzinou